



7 Pièces

197 m²

Réf. 83781150

790 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa totalisant 197 m², entièrement rénovée et exposée Sud, située dans un quartier résidentiel de Mougins, proche de toutes les commodités et sans vis-à-vis. La maison est divisée en 3 appartements indépendants. Idéal pour investissements locatifs, profession libérale ou rapprochement familial. Le premier appartement se compose d'un séjour / salle à manger avec cheminée, une grande cuisine, 3 chambres, 1 salle de bains. Au rez-de-jardin, se trouvent un joli studio de 34 m² et un appartement de 2/3 pièces de 44 m², exposé Sud-Est. Les 3 appartements disposent d'une buanderie commune et un local à ...

Villa of 197 sqm, completely renovated and facing south, located in a residential area of Mougins, close to all amenities and not overlooked. The house is divided into 3 independent apartments. Ideal for rental investments, liberal profession or family reunion. The first apartment consists of a living/dining room with fireplace, a large kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom. On the garden level, there is a pretty studio of 34 sqm and a 2/3 room apartment of 44 sqm, facing South-East. The 3 apartments have a shared laundry room and bicycle storage, as well as several parking spaces. The land of about ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

